



2017-18年度R.I.テーマ  
ロータリー:変化をもたらす

第2725回 例会  
2018. 3. 8

会長あいさつ



2017-2018年度 藤村 作 会長

週報 No.2078  
発行 2018年 3月29日  
会長 藤村 作  
幹事 須田 悦正  
副会長 樋口 雅之  
副幹事 宇多村海児  
編集責任者・公共イメージ向上委員会  
委員長 野瀬 将正

皆さんこんにちは、本日も例会出席いただきありがとうございます。本日はよいよ来週に迫った、創立55周年記念式典に向けてということで委員会の各担当委員と小林委員長にお話をさせていただきます。ちょうど一年前の3月2日小林委員長が一年後に式典がある趣旨の卓話を頂きその後委員会を重ねいよいよ本番です。皆さん来週は宜しくお願いします。前回の例会が2月22日でしたのでそれ以降の報告です。翌23日は地区チーム研修セミナーが大宮ソニックシティであり、上尾からは大木さん、島村さん、大塚崇行さん、そして私で行かせていただきました。次年度のRI会長はバリー・ラシンさんというパハマの方です。テーマは「インスピレーションになろう」です。この方針のもと、中川ガバナークレイトがご挨拶され地区の運営方針は「すべてはクラブ活性化のために一実り豊かな奉仕を目指して」ということになりました。詳細は明日から樋口次年度がPETSに2日間行ってくるのでいずれ皆さんにも次年度にむけて報告があると思われます。もう次年度は始まっています。27日には財団補助金セミナーがあり樋口次年度と次年度各地区の委員が出席してきました。こちらも次年度に向け樋口次年度が補助金をどのように使うか考え中です。このことに関連して、先日財団の松村委員長より大木さんの所に連絡があり長年の懸案であったグローバル補助金を使ったナイジェリアの奉仕の件が、解決に向かっていきます。私と担当だった須田さんがマイロータリーでサインをすれば解決の段階にきました。これで、上尾の国際奉仕もさらに進展していけばと思います。3月に入り先週は皆さんにご協力頂いて、岡野さんのご厚意のもとあゆみ会の見学をさせていただきました。展示即売会等でお世話になっていましたが実際にどのようなことをしているのか見させて頂いて現状の理解とともに運営者の努力に敬意を表したいと思います。その後は上平公園に移り記念事業の植樹を行いました。37本のバラを植えて頂いています。また開花したら見に行きたいものです。そして、5日から昨日まで台湾の台南市に行ってきました。詳細は皆さんの報告が終わった後に最後時間が残ればお話ししたいと思います。台南のロータリークラブと友好クラブ締結に向け下準備が出来た状況になりました。本日も宜しくお願いいたします。

ビジターゲスト  
埼玉県赤十字血液センター  
献血推進一部 推進課  
主事 高橋 賢 様  
係長 石田 圭 様

行事予定

- 4月5日 献血 (12:30~16:30)
- 4月12日 第5Gゴルフ大会に振替
- 4月19日 卓話 認定NPO法人 かものはしプロジェクト
- 4月26日 台湾報告 PETS報告

幹事報告

須田悦正 幹事  
◇2018年地区研修・協議会が4月13日に大宮ソニックシティで開催されます。担当者には後ほどFAXさせていただきます。  
◇3月のロータリーレートは1ドル=108円です。  
◇第5グループの懇親ゴルフ大会が4月12日(木)、大宮ゴルフコースで開催されます。こちらの参加もよろしくお願いたします。

い者さんが働く姿と、障がい者さんを支える職員の方々の姿を見学させていただいて、得るものが多かったと思います。あゆみ会上平事業所さん、ありがとうございました。

樋口 雅之 副会長

関口委員長不在のため代理で報告いたします。本日、大塚パストガバナーと小林パスト会長から米山記念奨学会にご寄付を頂戴しました。ありがとうございました。

例会主題

創立55周年記念式典・祝賀会にむけて  
創立55周年記念委員会 小林 邦彦実行委員長

来週16日、記念式典・祝賀会を開催する運びになりました。実行委員会では昨年6月13日に第1回目をたちあげました。今後6回目の歴史を振り返りつ、また60年、100年にむかう新たなスタートの一步になるかと思しますので充実した内容の式典を考えております。祝賀会では楽しい企画を予定しております。

斎藤 修弘 55周年記念事業委員長

先週、上尾グリーンガーデン様の協力のもと、上平公園にある小高いバラ園の外周に高さ40cmほどの12種類のバラの苗木を、会員数にあたる37鉢植樹し、記念プレートを設置させていただきました。苗木はまだ低いですが、成木になると120~150cmになります。バラの種類は、大きなジャンルで言うと「四季咲き」で、通常は初夏に花が咲くイメージがあるかと思われませんが、3月~11月の間にわたって何回か花を咲かせるそうです。色も白、ピンク、オレンジ、赤、などバリエーションでバランスよく植えさせていただいております。バラの生命力は強くて初期発育さえうまくいけば、半永久的に生きているようなので、10年後、20年後、30年後と、ずっと鮮やかな花を咲かせてくれることを願って植樹させていただきましたことをご報告させていただきます。

長沼 大策 55周年記念誌委員長

記念誌制作は、これからの作業になります。会員プロフィールのお願いをさせていただいていますが、まだ半数くらいなので、まだの方はぜひ早めにご提出をお願いいたします。式典後、委員会メンバーの方と台割を決めて、速やかに作業にとりかかりたいと思います。よろしくお願いたします。

ビジターゲストあいさつ

埼玉県赤十字血液センター 献血推進一部 係長 石田圭様  
4月5日に献血にご協力いただけたこと、誠にありがとうございます。血液の需要は、特に埼玉県が高まっています。地方では医療の進歩や患者さんの減少によって血液の需要は少なくなっています。ところが首都圏1都3県、特に埼玉県では人口比に対し病院のベッド数が少ないことが問題になっていて、県をあげて病床数をあげよう取り組んでいます。順天堂大学が平成32年度にさいたま市に病院を作る予定で、血液の需要が格段に伸びる予測になっています。そういった中で赤十字は、新たな、初めて献血する方を増やし、底上げをしないとならないという現状に直面しています。ロータリークラブ様には毎年献血運動にご協力いただいている実績がありますが、そういった方々に献血の輪を広げていただいて、よりいっそう献血の啓発に努めていただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



委員長報告

職業奉仕委員会 長沼 大策委員長  
3月1日の職業奉仕移動例会には21名の会員の皆様にお越しいただきありがとうございました。障が

Rotary AGEO ROTARY CLUB



スマイル

藤村会長/須田幹事/樋口副会長/宇多村副幹事/武重会員/岡野会員/大塚信郎会員/小林邦彦会員/井上会員/村岡会員/尾花会員/神田会員/名取会員/齋藤重会員/久保田会員/野瀬会員/長沼会員/斎藤修弘会員/門崎会員/春日会員/小田切会員

出席率			
出席	会員数 37	出席数 22	
欠席	欠席数 15	(%) 59.46	
前々回確定		欠席数 9	
修正(%)	75.68	(M・U) 4	



上尾ロータリークラブ 創立55周年記念式典・祝賀会

とき/平成 30年 3月 16日 (金)  
会場/東武バンケットホール上尾

大宮ロータリークラブ様を親として1963年3月16日に誕生した上尾ロータリークラブは、3月16日、55周年を迎えました。ロータリー財団寄付金と米山記念財団寄付金を大貫等ガバナーに贈呈、また記念植樹目録を畠山総上尾市長に贈呈しました。またこの日、グローバル補助金を使ったナイジェリアへの海外支援事業が解決しました。上尾ロータリークラブは、今後、60周年...100周年にむけ、いっそう充実したクラブになれるよう邁進してまいります。ご来場いただいたご来賓の皆様、ありがとうございました。設営にご協力いただいた会員の皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。引き続きよろしくお願い申し上げます。

